

PRESENTACIÓN

A fines del siglo XVIII se fundaron las primeras revistas médicas, con los propósitos de aumentar el prestigio y facilitar la difusión del conocimiento científico y clínico generado por sus miembros y estimular la cultura científica de sus lectores, pero había muchas limitaciones que provocaban desinterés y frustraciones en los autores.

Actualmente las revistas científicas médicas son una forma de difundir no solo el conocimiento sino la experiencia y la práctica clínica quirúrgica basada en la evidencia, además que ocupan un lugar importante en la medicina, en la docencia de pre y posgrado, en el ejercicio profesional y la educación medica continua, en la investigación y en la vida académica de los estudiantes de medicina.

Los estudiantes de medicina paulatinamente incursionaron en este gran campo el cual es la investigación científica, para así poder redactar escritos científicos y elaborar revistas científicas mismas con una gran difusión nacional cruzando las fronteras a nivel internacional dando a conocer al mundo el interés de poder aportar a la literatura médica con un gran cumplimiento de los estándares y exigencias de la sociedades médicas de las diferentes ramas a nivel mundial.

Basado en lo expuesto es muy grato para mi felicitar el trabajo continuo, el esfuerzo, la dedicación que realizan los estudiantes al aportar con sus trabajos de investigación y crear paso a paso armas para poder afrontar los nuevos retos de la medicina sino de la publicación científica y la medicina basada en la evidencia; a los asesores científicos que continuamente aportan con su experiencia y sapiencia con las criticas constructivas en pro de los autores guiando y corrigiendo paso a paso los errores y apoyando los aciertos que se presentan; y aun mas extender mis elogios a la labor incansable del Comité Editorial de la Revista Científica y la Sociedad Científica de Estudiantes de Medicina de la Universidad Mayor de San Andrés por la gran proactividad, la consecuencia y el deseo de superación que día a día demuestran en cada elaboración de los diferentes volúmenes.

Esperando que este nuevo escrito colme como siempre las expectativas de sus lectores.

Msc. Dr. Mauricio Vicente Aguila Gómez
Cirugía General y Laparoscopia Avanzada
Salud Pública – Gerencia en Salud